
《ロータリーソング》
　○　それでこそロータリー

《ゲ ス ト 紹 介》
　○　文化学園長野中学・高等学校
　　校長　高橋　康人様

《会　長　報　告》
　○　みなさん、こんにちは。お陰様をもちまして、

この４月１日をもちまして、善光寺の営繕局
長の職を無事退任させていただきました。善
光寺の組織、役員、営繕局長については、以
前の会長報告でお話しさせていただききまし
たので今回は割愛致します。2 年任期の役員
の新旧交代の時はめちゃくちゃハードなスケ
ジュールになります。4月1日の朝、本堂の内々
陣にて紋付羽織袴で善光寺信徒総代の袈裟

（大本願の袈裟ではなく）を着用の上、両寺
ご住職（お上人様、お貫主様）より、退任及
び就任の辞令が手渡されます。その際、浄家
の役員にはお貫主より、台家の役員にはお上
人より手渡されます。式の終了後、改めて両
寺のご住職にご挨拶に上がります。その日の
夜には善光寺一山ご住職への就任披露の宴席
が開かれます。そして、翌週位には善光寺事
務局の全職員への披露の宴が開かれます

　　　並行して、県知事、市長、商工会議所をは
じめ数多くの組織、団体への挨拶回りが続き
ます。東京へも県内出身の全国会議員、文化
財関係への挨拶もあります。市内の挨拶回り
は御住職達は僧侶の服装で私はスーツに輪袈
裟でジャンボタクシーをチャーターして回りま
す。東京の挨拶回りはスーツに輪袈裟です。
衆参の議員会館へ挨拶に回る時は会館内の皆

様は驚いたような表情で我々を眺め、時には
「どちらのお寺ですか？」聞かれることも度々
ありました。「善光寺です」と申し上げますと、
ほとんど方は知っていらっしゃいます。あら
ためて、善光寺というお寺が全国の方々に知
られていることに驚いてしまいます。またこの
あいさつ回りに前後して、夜は夜で数多くの
関係機関、団体との懇親会が開かれます。こ
の数が半端ではありません。さすがにいささ
か宴会疲れになってしまいます。私の務めた
営繕局長の宴席における役割は原則として、
宴席の最後の締めでありましたので、最後に
お役目が待っていると思うと、酩酊する訳に
も行かず、妙な酔い心地でした。宴会と言えば、
善光寺一山（全住職）との宴席も年に数回開
かれますが、この宴会はお膳で設営され、我々
役員は下座に着座して開かれます。面白いの
は宴会が終盤に近付くと、コの字に設営され
たお膳の席の真ん中にテーブルが出され、そ
の席に移動して、宴会が再開されます。この
テーブルを島と呼び、島へどうぞと呼びかけ
られます。多分二次会の変わりなのでしょう。
新たな肴も用意されます。他にも善光寺は酒
席が多く、お酒の飲めない営繕局長は大変だ
と思います。ちなみに、現在の営繕局長は歴
史始まって以来初の三期目を務める塩沢荘吉
さんです。今頃、丁度お疲れがピークだと思
います。ご健勝をお祈り申し上げ、報告と致
します。

《幹　事　報　告》
　○　今日を含めてあと例会は 2 回となりまし

た。本日は文化学園長野中学・高等学校の
高橋校長先生にお出でいただきまして、今
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年度最後の卓話をお願いしております。ま
た、次週は次年度会員サービス委員の皆様
に段取りしていただいておりますが、最終
例会よろしくお願いいたします。是非、大
勢の皆様の出席をお願いいたします。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 57名 23名 34名 40.35%
前々回　6月1日 訂正出席率　68.62%

《ニコニコボックス》
　在　　籍　　賞：横田　一尊君
　早　　　　　退：中山　昌樹君、鷲澤　幸一君
　欠席当日連絡：木内　康富君
　○　いよいよ週末は最終例会です。楽しみで

す。 夏目会長
　○　文化学園長野中学・高等学校、高橋校長

先生ようこそおいでくださいました。本日は
卓話よろしくお願いいたします。 佐藤幹事

《本日のプログラム》
　○　文化学園長野中学・高等学校
　　校長　高橋　康人様
　　「教育改革の方向性」

《6月 29 日のプログラム》
　○　最終例会
　　18：00 ～例会
　　18：30 ～懇親会
　　ホテル国際 21　2 Ｆ　「弥生の間」



平成28年6月29日　最終例会

《ロータリーソング》
　○　奉仕の理想　

《ゲ ス ト 紹 介》
　○　文化学園長野中学・高等学校
　　インターアクトクラブ
　　顧問　　田村　綾乃先生
　　前顧問　千村美恵子先生
　○　長野東ローターアクトクラブ
　　会長　　　　　横山　充宣さん
　　会長エレクト　金子　大地さん
　　次期幹事　　　竹内信之助さん

《会　長　報　告》
　○　みなさん、こんばんは。無事、最終例会を

迎えることが出来ました。会員各位のご支援、
ご協力の賜物であり、心より感謝申し上げま
す。

　　　さて、この年度のスタートの会長報告で、
何が一番悩みの種かと言うと、それは「会長
報告」ですとお話ししました。それは内容の
こともありますが、事前に原稿を作成して準
備するという作業が大変だということです。
以前はスピーチの録音からテープ起こしで週
報に載せていましたが、ある頃から会長が用
意するようになりました。そこで今年度から、
どうしてもダメな時は事務局の山岸さんに
テープ起こしをしていただけることになりまし
たので、少しは気が楽になりましたし、次年
度会長さんもご安心くださいとお話ししまし
たが、結果としては、何とか一年間、山岸さ
んの手を煩わせることなく終了することが出
来ました。大変ですが、宮澤次期会長さんも
頑張ってください。

　　　本年度は、当クラブより小山ガバナー補佐
を輩出しておりましたので、I・M の主管をす
ることとなっておりましたが、経費の有効利
用により、講師等の充実がはかれるというこ
とで、長野西クラブと共催で、北信第 1 グルー
プと北信第 2 グループの合同 I・M を盛大に
開催することができました。また、創立 50 周
年前年イベントとして、延伸した北陸新幹線
を使い、富山への日帰り旅行も実施され、あ
いにく鰤は不漁でしたが、富山の海の幸を肴
に大いにメンバーの親睦を深めていただきき
ました。あとは、3 ケ月を切った記念すべき創

立 50 周年に向け、メンバーの力を大いに発
揮していただき、大成功に導いていただきた
いと思います。

　　　一年間無事に会長を務めさせていただけた
のも、メンバー各位がいろいろな場面でそれ
ぞれの力を発揮していただいた賜物と心より
感謝申し上げます。特に佐藤幹事におかれま
しては、地区への出向、青少年への支援をし
ながらクラブのかじ取りをしっかりしていただ
きました。お陰で私は本当に楽に楽しく一年
間過ごさせていただきました。感謝に堪えま
せん。

　　　また、小山ガバナー補佐には一年間大変御
苦労さまでした。今はほっとされている事と
思います。

　　　改めて、当クラブの人材が豊富であること
がわかりました。それぞれの立場に立たれる
と皆さんが素晴らしい能力を発揮されます。
ですから、次年度の宮沢会長のもと、実りあ
る一年になることを確信し、最後の会長報告
とさせていただきます。

《幹　事　報　告》
　○　誠に残念なお知らせですが、澤出剛治君が

人事異動の為、退会されます。
　　　懇親会にお顔出しされるとのことですので、

後程ご挨拶を頂戴します。よろしくお願いい
たします。

　○　7 月 6 日例会前に第一回目の理事会が開催
されます。11：30 ～開会です。12 時ではあ
りませんのでお間違いのないようよろしくお
願いいたします。

　○　50 周年記念事業実行委員会の執行部のメ
ンバーが決定しましたので、発表させていた
だきます。

　　実行委員長　　原　　徹爾君
　　副実行委員長　渡辺　敬六君
　　事務局長　　　田中　清一君
　　　スケジュール的に厳しくなっておりますが、

よろしくお願い申し上げます。
　　　会員の皆様はご協力をお願いいたします。
　○　幹事報告も今年度最後となります。一年間

ありがとうございました。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 57名 36名 21名 63.15%
前々回　6月15日 訂正出席率　74.50%



《ニコニコボックス》
　夫人誕生祝い：塚田　哲郎君
　ノ ー バ ッ ジ：加藤　秀俊君
　○　古希目前ですが、人生甘いガバナー補佐

でした。夏目会長他、会員の友情に深く感
謝します。 小山　健英君

　○　夏目会長さんはじめ、皆様 1 年間大変ご
苦労様でした。新年度もよろしくお願いい
たします。 岩本　弘君

　○　夏目年度 1 年間ご苦労様でした。宮澤年
度、新年度頑張ってください。 原　徹爾君

　○　夏目会長と佐藤幹事、キャビネットの皆
さん！ 1 年間お疲れ様でした。そしてあり
がとうございました。 横田　一尊君

　○　夏目年度お疲れ様でした。いよいよ来週
7 月よりロータリー新年度です。ご指導よ
ろしくお願い申し上げます。 宮澤　与一君

　○　1 年間お世話になりました。来年もよろ
しくお願いします。 原田　政和君

　○　年度最終例会おめでとうございます。次
年度もよろしくお願いいたします。

 鎌倉　孝光君
　○　約 2 年間大変お世話になりました。7 月 1

日付で本社に戻ることになりました。楽し
い思い出をたくさんありがとうございまし
た。後任は、鈴木というものがまいります。
引き続きよろしくお願いいたします。

 澤出　剛治君
　○　夏目会長年度の皆様 1 年間お疲れ様でし

た。また、ありがとうございました。これ
からもよろしくお願い申し上げます。

 木内　康富君
　○　皆様のお陰様をもちまして、この日を迎

えることができました。これで本当に楽に
なります。ありがとうございました。

 夏目会長
　○　今年はお陰様で出席が今まで以上に増え

ました。 篠田副会長
　○　1 年間御協力ありがとうございました。

明日で夏目年度は終了です。、宮澤会長、鷲
澤幹事、ご苦労様です。次年度よろしくお
願いいたします。 佐藤幹事

　○　1 年間 SAA としてお世話になりました。
 土屋 SAA

《各　賞　贈　呈》
　○　年間出席率優秀賞　記念品贈呈

《会長 ･ 幹事引継ぎ》
　○　バッジの引継ぎ
　夏目会長から宮澤会長エレクトへ

佐藤幹事から鷲澤次年度幹事へ

　○　記念品贈呈
　宮澤会長エレクトから夏目会長へ
　鷲澤次年度幹事から佐藤幹事へ

《本日のプログラム》
　○　最終例会

《7月 6 日のプログラム》
　○　クラブアッセンブリー
　○　クラブフォーラム

《7月 6 日のメニュー》
　○　和定食
　　・スズキの薄造り
　　・牛すき煮
　　・太刀魚の梅しそフライ
　　・グリーンピースご飯
　　・味噌汁
　　・漬物
　　・季節のシャーベット

＝次週例会予告＝

《7月 13 日のプログラム》
　○　納涼会
　　午後 6：00 ～例会
　　午後 6：30 ～懇親会　
　　アマンダンスカイ



司　会：浮田　稔博君
ご挨拶：夏目会長、佐藤幹事、土屋ＳＡＡ、
　　　　小山Ｇ補佐、宮澤会長エレクト
　　　　鷲澤次期幹事、千野次期ＳＡＡ
乾　杯：篠原　寿人君
ご挨拶：文化学園長野中学・高等学校　　
　　　　ＩＡＣ前顧問　千村　美恵子様
　　　　ＩＡＣ現顧問　田村　綾乃様
　　　　長野東ローターアクトクラブ
　　　　会長　　　　　横山　允宣さん
　　　　会長エレクト　金子　大地さん
　　　　次期幹事　　竹内　進之助さん
退会挨拶：澤出　剛治君
中締め：小山Ｇ補佐

最終例会 場 所：ホテル国際 21  2F「弥生の間」


